
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鴨志田中学校 
鴨 中 P T A NEWS 

Junior High School 

鴨志田中学校通信 

KAMO 

職員室より 

校長  濵﨑 利司 

新型コロナ感染症では、オミクロン株の新たな変異株である「BA.4/5」が置き換わり、流行してきました。変わら

ず、マスク着用・手洗い、消毒・「密」回避等基本的対策が大事です。一方、熱中症対策として夏場の屋外ではリスク

が高まるので、マスクを外すことも奨励されています。 

さて、早いもので１学期が７月 20 日（水）で終業式を迎えます。１学期の校外行事については５月号で報じてお

りますが、その後としては、第 38 回体育大会は怪我や熱中症もなく、無事に終えることができました。今回は全家

庭の保護者の方を１名可として参観してもらうことができました。また、ＰＴＡ親子ふれあい活動では、３年ぶりに

実施することができました。保健体育科プール授業は、今年度も２学期を含め実施します。例年より回数は少ないで

すが、教育課程として実施することと、１年生の着衣泳実施から水難事故防止を目的とします。 

残念なことも報告しなければいけません。生徒と教職員の昼食として長年、担当してくれた「仕出し弁当 はらの」

が１学期いっぱいで終了します。特段の事情ですのでやむをえません。２学期からは、食料用自動販売機（パン等）

を設置して、当日注文忘れ等に対応したいと思います。 

もう一つ報告があります。生徒に貸与・授業等で使用するＩＣＴ機器、クロームブックを夏季休業中、持ち帰りと

します。これは市教委の「端末持ち帰り試行校」応募に申し込み、許可されました。市立学校中４校が許可、その内

の１校に選ばれました。大変名誉なことですが、横浜の GIGA スクール構想の大事な役割を担い、責任を負います。

持ち帰りの目的・ルール・家庭連携・情報モラル教育・主体的な学びの促進等に市教委と連携して取り組み、検証す

る必要があります。これに際して予め、フィルタリングソフトを各端末に設定します。20 日（水）に諸々のプリント

と併せて、端末を持ち帰ります。活用イメージとしては、夏季休業中の自主課題への興味関心からの発展的取組・「す

ららドリル」への積極的取組・３年生は高校等の進路調査（説明会申込は家庭用アドレスから）等です。但し、あく

まで“持ち帰り”です。原則禁止ですが自宅外へ持ち出す場合、Google form で申し込む）。 

２学期から市教委「～誰一人取り残さない学びの実現～横浜どこでもスタディ」にも取り組みます。これは、コロ

ナ不安や不登校等で登校できない生徒が自宅等で授業に参加できるよう生徒自身が必要に応じて、学ぶ方法を選べる

取組です。合理的配慮を含め、学力格差解消としての取組でもあります。今まで実施してきた、オンライン授業参加・

質問相談での先生との繋がり・板書写真の提供・提出物の共有等をあらためて発信するとともに、可能なことを探っ

ていきます。 

 

 PTAよりお知らせ 

★コロナ禍で久しぶりに制服を着ると、袖や裾が短くなっていて子どもたちの成長の早さを感じま

す。現在、大きいサイズが不足気味です。ご自宅で眠っている標準服・ジャージ等ありましたら、学

校または鴨志田郵便局さんにお持ちください。購入希望の方はPTA 役員または、担任の先生、副校長

先生にご連絡ください。 

★今年度は『PTA だより（1 学期振り返り号）』、マチコミ配信しました。是非ご覧ください！ 

鴨志田中学校 令和 4年度 本部役員一同 

 

“ Take it easy ” 

新型コロナ禍の「やれる・できる・可能なこと」 

夏季休業中のクロームブック持ち帰り＆「横浜どこでもスタディ」 



 

 

 

～第３８回体育大会～ 

皆さん、体育大会は楽しめましたか？ 

今年の体育大会のスローガンは「燃え上がれ！我らの魂、鴨志田中！」でした。どの学年も、どの組も

このスローガンにあった熱い魂で取り組めていたと思います。優勝して嬉しい思いをしたチーム、また、

思い通りにいかなくて悔しい思いをしたチームもいる事でしょう。 

しかし、体育大会で得たものは勝利だけではないと思います。仲間と協力をして競技をしたことは皆さ

んにとってかけがえのない思い出になったでしょう。この、体育大会に向けた準備期間、そして、体育大

会本番の熱い汗と涙を、これからの学校生活に生かしていってほしいと思います。 

また、私たち三年生にとってはこれが中学校最後の体育大会でした。今日の一つ一つの場面が思い出に

残るような闘いでした。鴨中の熱い魂は 1、2 年生が引き継いで来年も体育大会を盛り上げてくれると信

じています。 

最後になりますが、この体育大会を作り上げるために支援してくださった先生方、温かい拍手と声援を

くださった保護者の方々、皆様のおかげで素晴らしい体育大会にすることができました。本当にありがと

うございました。 

体育大会実行委員 副委員長  

三年三組 望月彩里 

 

 

 

～生徒総会～ 

先日、生徒総会が行われました。今年度は昨年度とは違い、生徒全員に貸し出されている Chromebook を使用

して総会を行いました。そのため会議室にいる各委員会の委員長だけではなく、教室にいる生徒も意見を出すこ

とができるようになりました。議題は「他学年と交流できる機会をつくりたい」でした。生徒全員で考え意見を

出し合っていて、とても貴重な議論となって良かったと思います。来年度の生徒総会はさらに議論が盛り上がる

よう、期待したいです。 

生徒会会長 三年三組 大野翔太郎 

 

 

 

 

 

～生徒会本部役員選挙 立候補者説明会～ 

９月に行われる生徒会本部役員選挙に向け、立候補者を対象に説

明会を開催しました。立候補に必要な書類に関する説明や現生徒会

会長からの言葉を真剣に聞く様子が見られました。 

学校を運営するうえで重要な役割を果たす生徒会本部の役員と

して活躍する未来の姿を想像し、悔いのない選挙活動が行えるよう

サポートしていきます。また、立候補者を快く迎え、公正な選挙を

実施するため、選挙管理委員会が中心となって活動していきます。 

School Life
  


